

Déclaration ce jour CSE EPH 15 mars 2023

Depuis plusieurs semaines l'ensemble des travailleurs du pays et notamment ceux des Industries Electriques et Gazières mènent un combat de longue haleine contre le gouvernement Macron et son projet mortifère de réforme des retraites. Ne nous y trompons pas la clause du grand père ne règle en rien la destruction de notre régime, ce n'est que pour mettre le doute dans la tête des agents, celle-ci n'étant que de la poudre de perlimpinpin pour reprendre l'expression d'un certain président-menteur.

Ce projet, rejeté massivement par l'immense majorité des salariés porte une atteinte sans précédent à notre statut, avec la suppression pure et simple de notre régime de retraite, de santé et de nos activités sociales.

Notre régime, pionnier, est tout le contraire de ce que porte ce gouvernement et ses rapaces de cabinets consultants, il est une vraie protection pour les agents, n'en déplaise à certains il prend en compte la pénibilité de nos métiers (bruit, horaires en 3X8, des sorties d'astreinte de nuit à répétition, etc...) et en plus SOLIDAIRE du régime général, alors qu'avec le dogme de nos dirigeants politiques ou d'entreprises ceux-ci n'aspirent qu'à une marchandisation totale de tout ce qui est vital à la société : santé, éducation, eau, électricité...

La direction d'EDF, si elle ne l'affiche pas ouvertement, est très favorable à la destruction de ce régime, y voyant l'occasion de réaliser des pseudos économies sur le dos des mêmes agents loués il y a peu pour leur engagement, leur courage et leur sens du service public, particulièrement lors des crises sanitaires, météo et pseudo crise énergétique. En touchant au statut c'est au contrat de travail qu'elle touche !!! demain quelles seront les pans du contrat de travail qu'ils supprimeront si on laisse faire ???

Ne nous y trompons pas, nos directions sont pleinement actrices de la casse de notre modèle social en menant une communication sur les bienfaits de la réforme (Vivre EDF du 27/01), en donnant des chiffres de grévistes les plus bas possibles (sur effectif total en non présent).

Conformément à son plan de bataille fédéral, la délégation CGT au CSE Petite Hydro a décidé de ne pas siéger ni rencontrer la direction jusqu'à nouvel ordre et quittera la séance de ce jour à l'issue de cette déclaration.

Mesdames et messieurs de la direction, comment prétendre défendre les salariés dans ce contexte d'attaque de leurs intérêts sans précédent depuis la

nationalisation de 1946 autrement qu'en étant à leurs côtés, sur le terrain d'où nous venons tous, sur les piquets de grèves, dans l'action sur nos outils de travail, dans les actions de Robins des Bois de l'Energie, avec nos collègues en lutte pour la défense et la préservation de nos acquis sociaux, et par la même des vôtres....

Fin de déclaration